

ご挨拶

2022年も早や師走の候と成りました。止まぬ『コビットー19：新型コロナウイルス感染症』を煽り立て、既に5回目の「ファイザー製ワクチン接種」をされた方に、11月24日に出会いました。実は高尾御陵の落ち葉清掃ボランティアに出掛け、常連の奉仕仲間で、ご本人は「元気だ」と言っていましたがこの二日前に、親しくしていた方から、「友人が5回目接種後、急死しました」と、夜中に電話があり、この直後の事で、「5回も接種して、大丈夫ですか」と驚いた次第です。

最も、弊社の「健康福寿源療法」で、「ガン対策」をされている方も、既に4回目接種をされ「全く元気です」との事でした。

＜今後のコビットー19による「マスク装着とワクチン接種」の動向を占う＞

2019年秋、中国武漢市でおきた【人工削減計画の実験都市】では、市民に『5Gスマートフォン』を配り、特許権を持つファイザー製薬『水酸化グラフェン入りワクチン溶液』を筋肉注射して、血管に流し込み、スマートフォンに高電磁波を流して、一瞬にして、150～200万人が『脳内毛細血管亀裂』、『心臓内毛細血管亀裂』で静かに死亡していた事が判明してきました。

この実験成功を皮切りに、日本では翌年2020年3月に少し小ぶりのガーゼ製「アベのマスク」が全国の家庭に2枚セットで郵送されました。ここで一挙に緊張を盛り上げ、闇の魔性サタニストの謀略は朝から晩まで「嘘と騙し」の情報をテレビで煽り、PCR検査で捏造し、綿棒に風邪ウイルスを忍ばせて、PCR検査陽性をでっち上げ、遂にワクチン接種1回目を【85%】に盛上げ、結果、さっそく『脳内出血、心臓内出血』で急死し、救急車が走り回り、2022年3月には例年平均死者数が【10万人】を突破し、反対デモが巻き上がり、厚労省は4月より死者数の発表をストップしてしまいました。

＜魔性サタニストと闘う、トラン大統領とQアノン聖軍が反撃を開始＞

2016年秋に奇跡の当選を果たした、「トランプ大統領」は、1963年11月22日に暗殺されたはずの「ケネディ大統領」が生存していて、御子息達が結束して「Qアノン聖軍」を結成し「魔性サタニスト」の蹂躪から「人類救済と世界恒久平和」を取り戻す闘いをして、遂に勝利を果たしたとの朗報です。

＜勝利を果たした「聖軍」、明日の人類と日本の未来＞

12月3日の現在、実は数日後にトラン大統領とケネディ大統領ジュニアが副大統領に就任し、「アメリカ共和国19代目」として公表される様です。ホワイトハウス議事堂は政治犯の刑務所として使用され、パンデミック騒動の殺人ワクチン犯罪者も「新ニュルンベルク裁判」で裁かれ、日本も来春より軍事法廷が始まるとされています。暗い話を裏返せば「光りあ～れ」です。

現在は「生物兵器戦争世界大戦」と言われ、人類の危機です。この危機を耐えれば、夢の様な「千年至福」の時代が始まります。

(一)健康長寿のメドベッド (二)フリーエネルギー (三)量子コンピューターによる金本位制

消費税「新品で高額を除く」、所得税、法人税が無くなり、1965年以降の所得税、法人税が返却。

そして、最低生活保護支援金；24.5万円程の支給。等々、さ～皆様、健康長寿を目指しましょう～。

2022年12月吉日 自然化粧医学会 代表取締役社長 兼 製品製造責任技術者

USAアカデミー アカデミシャン&医学博士 井上 浩郷